

Der **Schützengau Straubing-Bogen** und der **Schützenbezirk Niederbayern** nimmt in Trauer Abschied von unserem Rundenwettkampfleiter und langjährigen Gauschützenmeister

## Herrn Werner Haas

Der Verstorbene hat sich über Jahrzehnte für das bayerische Schützenwesen besonders verdient gemacht. Er führte den Schützengau ab 2008 bis 2018 als erster Gauschützenmeister. Das 60.-jährige Gaujubiläum und der Niederbayerische Schützentag fand 2014 unter seiner umsichtigen Leitung statt. Von 2006 bis 2021 war Werner als Bezirks- und seit über 25 Jahren als Gaurundenwettkampfleiter immer mit großem Einsatz und Fachwissen erfolgreich tätig.

Sein Wirken zum Wohle der Schützen wurde durch viele Auszeichnungen auf Vereins- und Landesebene gewürdigt, insbesondere durch die Verleihung des Freistaates Bayern mit der Ehrenmedaille für besondere Verdienste um den Sport. Der Deutsche Schützenbund würdigte seine großen Verdienste um das Schützenwesen mit der Verleihung des Ehrenkreuzes in Bronze.

Wir verlieren mit Ihm jedoch nicht nur einen herausragenden Funktionär, sondern auch einen allseits beliebten und geachteten Menschen. Die Schützengemeinschaft sagt Vergelts Gott für alles was er für uns getan hat. Wir werden sein engagiertes Wirken in dankbarer Erinnerung behalten und sein Andenken in Ehren bewahren. Unser besonderes Mitgefühl gilt seiner Familie.



**Der Schützengau Straubing-Bogen  
und der Schützenbezirk Niederbayern  
mit seinen Vereinen**

Roland Saller  
1. Gauschützenmeister

Hans Hainthaler  
1. Bezirksschützenmeister

